

Topic

球技大会 開催!



七月一日(金)梅雨の湿気をかき消す熱さで球技大会が行われました。邇摩高は男子ソフトボール・女子バレー・男子バレーの三種目を、生徒がそれぞれ自分たちでチームを割り振り今日この日まで練習を重ねてきました。一年生にとっては慣れてきたクラスで最初の、三年生にとっては去年の結果を晴らす最後のバトルになります。

どのチームも学年を関係なし、の勢いで白熱した試合を繰り広げてくれました。結果は男子ソフトボールは三年三組、女子バレーは三年二組、男子バレーは三年一組が優勝に輝きました。三年三組の生徒は「去年は準優勝で悔しい思いをしたから、優勝できて嬉しい」と話していました。

今回の球技大会で勝利して嬉しいチーム、敗北して悔しいチームと色々な思いがありました。クラス一丸となって戦う姿は非常に輝いたものでした。

Topic

身を守る！安全講話



六月二十一日に大田警察署から二人の講師が自転車や車、スマートフォンに対する安全講話が行われました。生徒にとって非常に身近なものにこそ危険がある、と認識する良い機会になりました。

また二十八日には避難訓練があり、地震や津波はテレビの向こう側の事ではないのだと生徒全員で安全意識を高めました。

NEWS

邇摩高校 近々の予定

三年前期補修

進路実現のために補修が始まります。

サマーフェア

本年度二回目のフェアを開催します。

7月23日(土) 9:00~13:00

スプリングフェアよりさらにパワーアップした邇摩高校フェアには是非お越しください。



三島校長の つぶやき



私達邇摩高校では、生徒の得意分野を伸ばす教育活動を展開しています。特色ある学習として、総合的な時間「銀の哲学」が広く地域の方々にご理解を頂いています。その得意分野を伸ばす指針として「小さな日本一を積み重ねた経験」を大切にしています。その一つが清掃や挨拶の日本一を目指しています。マザーテレサの言葉に「愛の反対は憎しみではなく無関心です。」とあります。そのために友達同士の関心を高める挨拶や日頃のコミュニケーションを大切にしている学校です。

Column

島根県オリジナルあじさい~万華鏡~

平成24年日本フラワー・セレクションで島根県が開発したあじさい「万華鏡」が最優秀賞に輝きました。万華鏡は名前の通り万華鏡を覗いたような見た目、縁にかけてのグラデーションがとても美しいあじさいになります。水色と桃色が開発されており、実は邇摩高校の職員玄関に飾ってありました。

